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ソング
「　君が代　」　「　奉仕の理想　」

来訪者紹介

理　事 相澤万裕子 役　員 有馬 康明 会報委員長 松山悦啓

コルネ　ヌマイヤー君　2017～2018年度国際青少年交換受入学生

会長の時間 （追山会長）

■今年度各担当理事
　　　　　　　事業計画発表

オードリー・ウェイイーさん　　受入米山奨学生

増井　梨乃さん　　　 2017～2018年度国際青少年交換留学生

出席報告

会員数
出席計算

免除会員数

84.8%
通算2324回修正 45 10/11 29/34 5 88.6%

通 算 2326 回 46

皆さん今晩は。只今の点鐘で２０１８～２０１９年度 第１回目の例会が始まりました。

かなり緊張していますが宜しくお願いいたします。

前年度、有馬会長・川野幹事様、本当にご苦労様でした。今日からは会員席でゆっくりと私たちを見守って色々と

アドバイスをお願いいたします。

７月１日付で入会いただきました「木村和弘」様入会おめでとうございます。

我がクラブは日本一、いや世界一素晴らしいクラブと思います。

できるだけ早く溶け込んで頂き、活動をお願いいたします。

さて会員４６名でスタートしますが、今月は２６日にガバナー訪問があり、８月２６日（日）は第１回家族親睦会が

ございます、シルクドソレイユ３０周年記念キュリヲスを５０名で予約をして頂いております。ふるってご参加を

お願いいたします。１０月にはＩＭがやってきます。早々皆様には各クラブへＩＭの案内に訪問して頂くことになり

ますが、全員参加でのＩＭをぜひとも成功できるようよろしくお願い申し上げます。

今年度、猪上幹事、東山ＳＡＡ，奥田会計、各理事役員の方々と力を合わせて彩のある１年間になるよう努力を

いたしますので、皆様方の温かいご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。

以上で会長の時間といたします。



　

　　（猪上幹事）

輪会幹事  　　　

理事会報告 ニコニコ報告

会員の誕生祝

幹事報告

委員会報告

追山重法会長

本年度会長をおおせつかりました。猪上幹事、理事、

役員、又会員のみな様宜しくお願いします。

林秀彦会員

・追山会長、猪上幹事の１年間の門出を祝して。

理事役員の皆様１年間のお世話よろしくおねがいします。

・木村和弘様、入会おめでとうございます。皆様と早く仲

良くなって、奉仕の業をよろしくおねがいします。

仲村忠雄会員

追山会長始め理事役員の皆様これからの１年間クラブ

運営をよろしくお願いします。

美並義博会員

追山会長、猪上幹事、役員の皆様方 この一年間奈良

西ＲＣ隆盛のため頑張って下さい。

吉村信男会員、三木武彦会員、谷垣嘉輝会員、

内藤源美会員、渡邊巌会員、植野教夫会員、

寺田信弘会員、小松玲子会員

追山会長、猪上幹事、理事、役員の皆様 本年度

よろしくお願いいたします。

木村様入会おめでとうございます。

小原壮一会員、松川信夫会員、中西吉日出会員、

川﨑祥記会員、有馬康明会員、奥田裕一郎会員、

松山悦啓会員、相澤万裕子会員、榎木晋作会員

追山丸の船出を祝って無事、Ｈ３１年６月３０日には

戻れますようお祈りします。（戻れるやろか？）

山上巌会員

会長、幹事、理事、役員の皆一年間宜しく願いします。

大濱正徳会員、津山初雄会員

梅雨が明けたと思ったのに今日もまた雨。七夕飾りが

雨に濡れてさびしそうです。今日からいよいよ追山

年度の始まりです。スタッフの皆さんこの一年よろしく

頑張って下さい。

猪上正孝会員、東山光秀会員

本年度、よろしくお願いします。まじめに１年間、

努めます。

川野隆祐会員

追山会長、猪上幹事、一年間どうぞ宜しくお願い致しま

す。猪上幹事たまには交代しますよ！

がんばってください。

浅野晋良会員

追山丸、勇躍進発お祝い申し上げます！！ニコニコ(^^)

小原先生、渡邊先生、本日はありがとうございました。

植田良壽会員

お誕生のプレゼントありがとうございました。ニコニコ

追山会長、猪上幹事ほか理事、役員の皆さま一年間

お世話になります。

木村和弘会員

本日より入会させていただきます。

よろしくお願いいたします。

■７月５日開催第３回理事役員会報告
・中川会夏祭り 7/21（土） １７：００～ 協賛5万円 承認

・8/2プログラムに木村会員歓迎会を追加 承認

・ 7/26予定の在会表彰を7/19に変更 承認

・奈良新聞・ならどっとFM広報活動継続について 継続 承認

・ 「わくわく登美の会」夏祭り協賛について 協賛1万円 承認

・奈良新聞「暑中お見舞い2018」掲載について 掲載 承認

■７月生まれ■

追山 重法会員 ７月１日生まれ

熊井 増典会員 ７月２日生まれ

木村 和弘会員 ７月３日生まれ

松山 悦啓会員 ７月４日生まれ

中西吉日出会員 ７月１５日生まれ

奥田裕一郎会員 ７月１６日生まれ

仲村 忠雄会員 ７月２４日生まれ

皆様おめでとうございます

●例会変更情報は、表の座席表と共に掲示しております。

また、ホームページの会員ページにも掲載しております

のでご覧下さい。

●コルネ・ルマイヤー君が7/8関西国際空港10：25発

オランダ航空KL0868便の飛行機で帰国されます。

お見送りをされる方は8：00に4階国際線出発ターミナル

へ集合下さい。

●次週は、各理事様の就任挨拶です、理事の皆様

よろしくお願い致します。

佐川親睦委員長

8/2にガバナー訪問お疲れ様会、前会長幹事お疲れ様

会、木村会員歓迎会、新旧事務局員歓迎会をロイヤル

ホテルで行います。申し訳ございませんが会費は5,000円

徴収させていただきます。

おいしいお料理をと考えております。本日、出欠票を回覧

しておりますので多数のご出席お願い致します。

内藤内輪会幹事

本日、追山年度第1回内輪会の出欠を回覧しております。

8/9飛鳥カンツリー倶楽部です。

表彰式は、17時から奈良ロイヤルホテルたけのやで

行います。

追山会長が用意して下さいました優勝カップです。

多数のご参加お願い致します。



会長就任挨拶

＜２０１８～２０１９年度会長就任挨拶・運営方針発表＞

追山重法 会長

この度2018－2019年度奈良西ロータリークラブの会長を仰せつかりました追山重法でございます。

この重圧に押潰れそうになっていますが、諸先輩方の業績により今の奈良西ロータリークラブを引き

続き発展し、会員皆様のご協力を頂き精一杯務めさせていただく所存でございます。

よろしくお願い申し上げます。

2018－2019年度国際ロータリー会長バリー・ラッシン氏は『BE THE INSPIRATION』を掲げられました。

ロータリーは可能性を指し示し、そこに到達する意欲を引出し、行動を通じて世界の「インスピレーション

になろう」のテーマです。また！

今年度2650地区中川基成ガバナーのスローガン

『ロータリーを学び、実践し、発信しよう；Enjoy Rotary』とされました。

我がクラブも親睦をさらに深め全員参加で学び、実践し、発信して行きたいと思います。

今年度IMのテーマでもあります『彩ろう！豊かなロータリーライフ』を掲げましたが何かを実践し、

発信するためにはやはり『Enjoy Rotary』ロータリーを愛し、楽しみ、前会長が掲げられた

『継続は力なり』を基とし新しく彩ってゆきたく、今年度のテーマは

『彩ろう！皆で創る、豊かなロータリーライフで発信』といたします。

今年度の目標といたしまして

1.全員参加でＩＭの成功

2.５０周年に向けて会員５０名、会員の増強

3.例会への出席ＵＰ（月１回は100％出席例会）

4.彩るために更なる会員・会員家族の親睦活動

5.職業・社会奉仕等による豊かな彩のあるロータリーライフ

以上、奈良西ロータリークラブから発信して行きたいと思います。

１年間皆様と一緒に頑張ってゆきたいと思います。

ご指導、ご鞭撻のほど宜しくお願い申し上げ就任のご挨拶とさせていただきます。



幹事就任挨拶

＜２０１７～２０１８年度幹事就任挨拶＞

猪上 正孝 幹事

今年度、歴史と伝統ある奈良西ロータリークラブ幹事という大役を仰せつかりました 猪上 でございます。

本年度はIMホストという年でもあり、その職責の重さをあらためて感じるとともに、身の引き締まる思いで

ございます。

本年度RIバリー・ラシン会長は「立ち向かう意欲を組織全体から引き出すためのインスピレーションに

なろう。」とおっしゃられており、本年度2650地区中川ガバナーのスローガンは「ロータリーを学び、実践し、

発信しよう；Enjoy Rotary、大いにロータリーを楽しみましょう。」とあります。そして、プラスして追山会長の

方針「彩ろう！皆で創ろう、豊かなロータリーライフで発信」をしっかりと理解し、皆様にご指導いただきな

がら１年間頑張って参りたいと考えております。 また、クラブ内の諸先輩の皆様方からみれば、まだまだ

ロータリー経験も浅く力不足ですので、様々な面でご心配やご迷惑をお掛けすると思いますが、会員の

皆様には温かいご支援を賜りますよう、ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

本年度も例年通りお手元の封筒に年度初めに配布しなければならない書類を同封しております。

理事会は、第１週の例会前としております。

例会進行につきましては、後ほど東山SAAの方からご説明がございますが『楽しくきびきびした例会』

との方針のもと進めてまいります。

今年度の予算につきましては、奥田会計の方からご説明がありますが、会員皆様からお預かりした大事

な会費を無駄なく使わせていただきます。そして、上半期の会費を今月末迄に納入していただきますよう

幹事からも宜しくお願い致します。

年間行事については、年間行事予定表の記載のとおりでございます。

本年度は、１０月２０日に我がクラブがホストを務めますIMを春日野国際フォーラム甍I・RI・KIにて開催い

たしますので会員皆様ご協力の程よろしくお願い申し上げます。

本年度の家族親睦会は、８月、１２月、６月に開催させていたく予定で、本年は佐川親睦委員長にご尽力

いただき会員の皆様に楽しんでいただけるよう努めてまいります。

プログラムにつきましては、会長方針のもと、植野教夫プログラム委員長、はじめ委員様にご尽力いただ

きます。

クラブ奉仕では８月５日（日）から奈良文化会館で開催されます『燈花と芸術の杜作品展』に協賛し、

青少年奉仕活動が本年度最初の奉仕活動となります。

次に、ガバナー訪問は７月２６日奈良ロイヤルホテルにて平城京ロータリークラブと合同となります。

クラブ協議会はその前の週7/19となります。昨年より2か月以上早いガバナー訪問ですがご協力よろしく

お願い致します。次に、平城京ロータリークラブとの合同例会ですが、今年度は平城京ロータリークラブ

がホストとなります。

本年度は、スタートから新入会会員を迎えられ４６名のスタートとなります。会員増強は、当クラブの最

重要項目ですので笹本増強理事のもと浅野増強委員長、並びに会員皆様の絶大なるご協力をお願い

致します。

先程も申し上げましたが、本年度は１０月２０日に開催します。

IMのホストということで既に吉村実行委員長のもと実行委員

会の皆様には力を合わせて準備を進めていただいております。

あらためて会員の皆様のご協力とご支援をたまわりますよう

お願い申し上げます。

各理事様そして各委員長様には特にお世話になると

思いますが、なにとぞご協力お願い申し上げます。

以上、色々なことを申し上げましたが、例会を楽しく、

会員相互の親睦と絆を大切にし、この１年を豊かな

ロータリーライフにしたいと思います。

本年度１年間よろしくお願い申し上げます。

簡単ではございますが幹事就任挨拶とさせていただきます。

ありがとうございました。



（（

会場監督就任挨拶

新入会 RLI

会計就任挨拶

ディスカッションリーダー委嘱状授与木村和弘会員
安井　清悟会員

＜２０１８～２０１９年度会計就任挨拶＞

奥田 裕一郎 会計

本年度、会計を務めさせていただきます奥田裕一郎です。

よろしくお願い致します。

今年度予算につきましては、本日配布のファイルの中の予算書の

とおりでございます。また、あわせて前期分の会費等払込通知書

を同封しておりますので７月中のご入金の程よろしくお願い致します。

会員数は46名と少し増えましたが、まだまだやりくりが厳しい現状です。

つきましては、退会防止、会員増強が鍵となります。さらにはニコニコへ

のご協力が最重要事項になります。

今年度は、食事時間の少なくなるような例会は、軽食例会などを実施し、しめるところはしめ、

ふるまうところは良く考えて、皆様に喜んで頂けるよう、努めてまいりたいと思います。

会員の皆様からお預かりする大切な会費でございますので、会長、幹事はじめ理事、役員の皆様のもと、

細かく、細かく、しっかり管理させて頂きますので、ご心配なくお任せください。

去年の猪上会計に引き継ぎまして、本年度もご協力賜りますようよろしくお願い致します。

＜２０１８～２０１９年度SAA就任挨拶＞

東山 光秀 会場監督

本年度、ＳＡＡを担当させて頂きます東山です。ＳＡＡとは、

『 Sergeant at Arms 』サージェント アット アームス の略で、

クラブ例会その他の会合において、気品と風紀を守り、 会合が

その目的を発揮できるよう設営し、監督する責任があります。

このような、重要な役割を仰せつかりましたことに、 感謝いたし

ますとともに、 自分自身がロータリアンとしての自覚を持ち、

秩序を維持できるように、 この一年、頑張っていきたいと思います。

基本方針としましては、

１. 会長、幹事、各委員会、事務局と綿密に連携をとり、スムーズな

例会進行に努めます。

２. 会員席は例年通り指定席とし、会員の交流を深めていただきます。

３. ゲスト、ビジターの方が安心して気持ちよく例会を過ごせるよう、おもてなしの心で対応します。

４. ゲストの卓話時間を確認の上、十分配慮した時間で例会の進行に努めます。

５. 例会中の携帯電話の取り扱いに注意し、電源オフ、マナーモード対応について事前に案内します。

６. 例会中の私語に対する警告等、例会の品位を高めるように努めます。

７. 例会に関するご意見を会員の皆様から都度いただきながら、質の向上を図りたいと考えます。

いろいろと、不手際があろうかと存じますが、 毎週の例会が楽しい時間になるよう、努めてまいりますの

で １年間、よろしくお願いいたします。



（阿武美希さん）

内輪会トロフィー

交換留学生帰国

奨学生近況報告

（担当：松山、オフォス　）

コルネ　ヌマイヤー君

第3回 （通算2328回）例会予告

例会日 平成３０年7月19日（木）

第1回クラブアッセンブリー

クラブ協議会

中窪ガバナー補佐様

現在、6月末にあった最終試験が無事に終わり、修士論

文に取り組んでいるところです。 5月から6月にかけてあっ

た最終学期中に、授業はほとんどなかったため、代わりに

最終試験に向けての勉強に没頭するという形でした。 私

の所属する社会学のプログラムの学生は、全員、一学期

に受けた授業である「社会学 的分析」という科目の試験

がありました。また、私はジェンダーの授業を履修してい

たため、 ジェンダーの試験も含め、合計で２つの最終試験

がありました。 試験は両方とも、論文式試験であったため、

試験では、それぞれ３つの小論文を 3時間で書くといった

形式でした。私は論文式試験に慣れていなかったため、

試験当日は緊張しましたが、試験対策にかなり時間をか

けたため、無事に試験を 終えることができました。 また、

オックスフォード大学の試験では、ドレスコードがあり、黒

色のアカデミックガウンの 着用が必須であったり、規定の

黒の帽子を試験会場に持っていく必要があったり等、 英

語圏で一番古い大学であるからこそ、変わった伝統があ

ります。 最終学期は試験対策ばかりの日々でしたが、

オックスフォード大学の所有している公園が あるので、そ

こに友人たちと散歩に行ったり、フリスビーをしたり等をし

て気分転換を 行っていました。また、オックスフォード大学

には勉強できる場所がたくさんあるため、 勉強場所を変

える等をして気分転換を行っていました。大学の図書館も

数えきれないほど あります。 試験を終えることができたの

に加え、4月から5月にかけてあった休暇を利用し、就職

活動も終えることができました。外資系総合コンサル

ティングファームから内定を いただくことができましたの

で、来年2019年4月より、そちらの企業で働く予定をして

おります。

4月末にも、二学期に受けた授業である統計学の授

業と研究デザインの二つの試験が あったため、就職

活動と試験勉強で慌ただしい日々を送っておりました

が、 両方ともなんとかうまく終わらすことができました。

私の所属する社会学のプログラムは9月末に終了予

定で、修士論文は8月末が 提出期限であるため、この

夏は、主に修士論文に取り組みます。これからも、メリ

ハリをつけて勉強、生活を送っていきたいと思います。


